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С 16 ПО 18 ОКТЯБРЯ В МОСКВЕ, В КОЛОННОМ ЗАЛЕ ДОМА 

СОЮЗОВ, В ТОРЖЕСТВЕННОЙ ОБСТАНОВКЕ ПРОХОДИЛА ВТО

РАЯ ВСЕСОЮЗНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ СТОРОННИКОВ МИРА.

В РАБОТЕ КОНФЕРЕНЦИИ УЧАСТВОВАЛО БОЛЕЕ ТЫСЯЧИ 

ДЕЛЕГАТОВ-РАБОЧИХ, УЧЕНЫХ, КОЛХОЗНИКОВ, ДЕЯТЕЛЕЙ 

ИСКУССТВА И ЛИТЕРАТУРЫ, РАБОТНИКОВ ПРОМЫШЛЕННО

СТИ И ТРАНСПОРТА, ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ ШИРОКОЙ СОВЕТ

СКОЙ ОБЩЕСТВЕННОСТИ.

За под'ем всей 
комсомольской работы

(Комсомольское отчетно-выборное собра
ние треста было назначено па 11 октяб
ря, однако в этот день собрание не со
стоялось из-за неявки комсомольцев. Со
брание пришлось перенести на 14 октября. 
Уже один этот факт убедительно характе
ризует плохое состояние комсомольской 
работы в тресте. Как явствует из доклада 
секретаря комитета ВЛК.СМ тов. Чичигина, 
комсомольская организация треста остава
лась в стороне от больших ответственных 
задач, поставленных партией и прави
тельством перед коллективом Свердловск- 
промстроя. Имея большую базу для роста, 
комсомольская организация выросла всего 
лишь на 33 человека, что опять-таки 
свидетельствует о плохой работе организа
ции. Это говорит о том, что среди несоюз
ной молодежи не велась систематическая 
воспитательная работа.

На собрании выявилось, что политико
массовая работа велась крайне слабо. Полит
сеть работает неудовлетворительно, более 
половины молодежи треста не повышает 
своего образования, общежития и красные 
уголки оставлены на призвал судьбы, там не 
бывают руководители комсомольских орга
низаций, воспитателями комитет ВЛКСМ 
не руководит. Все эти крупные недостат
ки в работе комсомольской организации 
должны были быть известны партийному 
бюро треста и его секретарю тов. Барвину. 
Какие .же меры принял тов. Барвин для 
улучшения комсомольской работы? Па 
этот вопрос можно ответить тем, что за 
отчетный период комитет ВЛКСМ и секре
тарь комитета тов. Чичигин даже ни разу 
не заслушивались на заседании партбюро. 
Больше того, когда было об’явлепо о про
ведении отчетно-выборного комсомольского 
собрания, которое созывалось дважды, се
кретарь партбюро не принял необходимых 
мер для того, чтобы помочь комитету про
вести собрание 11 октября. В этот день 
в библиотеку, где должно было проходить 
собрание, не пришел ни один член парт
бюро. 14 октября перед началом собрания 
тов. Барв'ин пришел в библиотеку (ме
сто проведения собрания), но когда 
собрание началось, тов. Барнина уже 
не было. А ему не мешало бы послушать 
справедливую критику комсомольцев в 
адрес партбюро и его личный о том, что 
секретарь партбюро, несмотря на неодно
кратные выступления газеты «Свердлов
ский строитель» об усилении партийного 
руководства, комсомолом, ничего не сделал 
в этом направлении и, как видно, мало 
интересуется работой комсомольцев треста.

Отчетно-выборное собрание избрало но
вый комитет ВЛКСМ. Перед комитетом 
стоят большие неотложные задачи по улуч
шению всей комсомольской работы. 9 чле
нов комитета, опираясь па комсомольский 
актив, секретарей цеховых организаций, 
членов секторов, старост политкружков, 
смогут и должны в ближайшее время на
ладить политико-воспитательную, произ
водственную, культурно-массовую и вну
трисоюзную работу среди молодежи тре
ста.

----- @------
Заседание комитета. 

ВЛКСМ
Состоялось первое заседание вновь из

бранного комитета ВЛКСМ треста. Секре
тарем комитета ВЛКСМ избран тов. Оси
пов Н. С.. заместителем секретаря 
тов. Лин Л. II.

ПЕРЕДОВИКИ СОРЕВНОВАНИЯ
Строители жилищного участка Маш- | 

строя напрягают все свои усилия для того, 
чтобы встретить 33-ю годовщину Великой 
Октябрьской социалистической революции 
успехами в труде, чтобы выполнить свои 
предоктябрьские социалистические обяза
тельства.

Став на предоктябрьскую стахановскую 
вахту, звено плотников тов. Присяжнюка 
повысило производительность труда. Сей
час плотники выполняют более полутора 
норм в смену. Они навешивают двери в 
строящемся 50-квартирном доме.

По-стахановски трудятся штукатуры 
бригад тт. Кириллова и Лебедева на от
делке фасада этого же дома. Штукатуры 
обязались закончить работы по фасаду к 
концу октября. Работа у штукатуров идет 
полным ходом, но есть опасения, что из-за 
необеспеченности материалами для цветной 
штукатурки работы будут приостановлены. 
Между тем, отдел снабжения треста до
сих пор не дает ясного ответа на вопрос,

На стахановской вахте
Бригада плотников, руководимая комму

нистом тов. Хомяковым (жилучасток 
стройуправления Промстрой), став на 
предоктябрьскую вахту мира, 5 октября с 
честью выполнила свое социалистическое 
обязательство.

На участке Домостроения
Красивые двухэтажные 8-квартирные 

сборно-щитовые дома строит трест Домо
строения для свердловедад
Сейчас уже закончено 5 домов, еще 2 бу
дут готовы к ноябрю.

Полным ходом идет строительство ко
тельной, па-днях получен котел, камен
щик тов. Шадрин приступил к его обму
ровке, ведется монтаж теплофикации.

Основным тормозом в сдаче домов к 
празднику Великой Октябрьской социали

----------- НА СТРОЙКАХ КОММУНИЗМА------------
Украинская ССР. В Каховке 

работает группа инженеров. Они 
обследуют район будущего строи
тельства Каховского гидроузла. 
Гидротехники изучают возмож
ность наиболее целесообразной 
организации строительной пло
щадки и скорейшего разворота 
подготовительных работ к соору
жению гидроэлектростанции, пло
тины и судоходного шлюза на ре
ке Днепр.

На снимке (слева направо): за
меститель главного инженера 
строительства Каховской гидро
электростанции Г. К. Левицкий, 
главный архитектор Херсонской 
области Ю. К. Наседкин, главный 
геодезист Днепростроя М. Г. Гарт
ман и главный электрик Днепро
строя Л. Я. Белоголов на левом 
берегу Днепра в районе будущего 
строительства гидроэлектростан
ции.

Фото Б. Мясникова.
Прессклише ТАСС.

когда будет доставлен участку необходи
мый материал. Видимо начальник отдела 
тов'. Гилев не считает своим долгом во 
что бы то ни стало помочь строителям вы
полнить обязательство.

Семь плотников бригады тов. Андреева 
устанавливают перегородки в доме № 12. 
Они обязались к 28 октября закончить 
эти работы.

Больших успехов в работе добивается 
женская бригада разнорабочих, руководи
мая то®. Клоповой. Эта бригада заменила 
па участке коллектив, землекопов тов. Или- 

I стратова, о стахановских делах которого 
| хорошо знают строители. Женщины пи- 
! сколько не уступают своим предшествен- 
; никам. Пни не уходят с производства, не 
| выполнив задания. На-днях, работая на 
I копке траншей с сильным притоком воды, 

они проявили буквальный героизм в труде 
■ и выполнили задание досрочно.

И. СТОРОЖЕВ, прораб. 
ЛЯНСКОРУНСКИЦ мастер.

Сейчас бригада тов. Хомякова взяла до
полнительное обязательство — закончить 
опалубку перекрытий здания к 1 ноября.

ЛИТВИНОВ.

стической революции может явиться за- 
дерЩи работы по устройству канализа
ционного коллектора и благоустройству.

Для того, чтобы избежать этого, сле
дует добавить на участок людей и заста
вить субподрядную организацию форсиро
вать устройство канализационного коллек
тора.

Коллектив строителей прилагает все 
усилия к сдаче домов к 7 ноября.

И. БЕЗЗУБОВ, мастер.

Выдвижение кандидатов 
в избирательные комиссии
18 октября в помещении ремонтной 

группы жилищно-коммунального отдела 
треста состоялось собрание, посвященное 
выдвижению кандидатов в состав окруж
ной и участковой избирательных комис
сии по выборам в областной, городской и 
районный Советы депутате® трудящихся.

‘Собрание единодушно решило выдвинуть 
в окружную избирательную комиссию по 
выборам в городской Совет депутатов 
грудящихся тт. Кошурникова и Делицина.

В окружную избирательную комиссию 
по выборам в райсовет депутатов трудя
щихся выдвинуты тт. Малыхип, Панасюк, 
Ярков, Бортникова и 0лЛарионова.

В состав участковой избирательной ко
миссии партийная организация ЖКО вы
двинула ' члена ВКП(б) то®. Медведеву.

А. ВОРОТНИКОВА, 
секретарь парторганизации ЖКО. 

/ ----- э------

Новое общежитие
Возле сданного в эксплоатацию обще

жития № 7 -— оживление. Только вчера 
комиссия' подписала акты, а сегодня с 
раннего утра к дому под’езжает одна за 
другой автомашины с оборудованием: кро
ватями, столами, стульями и т. д.

Новоселы-выпужнжи школы ФЗО, не
давно сдавшие экзамены и получившие 
строительные специальности, дружно по
могают заносить в помещение мебель и 
расставлять ее в комнатах.

В1 общежитии разместится 250 человек.

воскресник 
железнодорожников

В прошлый выходной день коллектив 
железнодорожного Цеха организовал вос- 
кресник.. Предстояло провести работу по 
очистке габаритов железнодорожных пу
тей.

Хорошо работали бригады тт. Шустова, 
Сорокина, а также помощник машиниста 
тов. Золкин и кочегар тов. Коровин.

А. КИРПИЧЕВА, 
рабочая.



ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ КОМИТЕТА ПОДВЕРГНУТА СУРОВОЙ КРИТИКЕ
(С отчетно-выборного комсомольского собрания треста)

члены комитета тт. Дмитриев и Манаев ни
где не учатся. Секретарь комсомольской 
организации ДОК’а тов. Мастио имеет низ
кое образование, поэтому комитет ВЛКСМ 
рекомендовал ему учиться в общеобразова
тельной школё. но тов. Мастио, очевидно, не 
понял необходимости повышать образова
ние, он учится в политкружке.

Правильно поняли свои задачи комсо
мольцы тт. Зорин, Шипулин, Доминов, Ка
занцев. Эти товарищи не считаются с труд
ностями и идут к намеченной цели — по
лучить среднее и высшее образование, и 
они этого добьются.

Задача вновь избранного комитета 
ВЛКСМ состоит .в том, чтобы не допустить 
больше отсева молодежи из школ, секрета
ри комсомольских организаций должны 
взять под повседневный контроль посещае
мость учащихся.

Затем тов. Чичигин перешел к вопросам 
культурно-воспитательной работы. Всего в 
красных уголках, общежитиях и в клубе 
проведено 37 лекций и 59 бесед.

При общежитиях имеются красные угол
ки с передвижными библиотечками, но по
рой они бывают закрыты, как это отмеча
лось в газете «Свердловский строитель», в 
красных уголках крайне недостаточно на
стольных игр и струнных инструментов. Ко
митет ВЛКСМ слабо руководил работой 
красных уголков, целиком и полностью до
верив их на попечение воспитателей.

За отчетный период проведено 9 моло
дежных вечеров с охватом около 1.900 че
ловек, 29 культпоходов в кино, культпоход 
в парк культуры и отдыха имени Маяков
ского, две массовки.

Большим недостатком в культурно-мас
совой работе является то, что комитет 
ВЛКСМ слабо привлекал комсомольцев 
для участия в коллективе художественной 
самодеятельности треста. Из 100 участни
ков самодеятельности имеется только не
сколько комсомольцев. Активное участие в 
самодеятельности принимают тт. Карпова, 
Галиакбаров, Воробьев, Соколов.

Руководитель культурно-массового сек
тора тов. Манаев сначала неплохо взялся 
за работу и были видны неплохие резуль
таты, но за последнее время тов. Манаев 
устранился от руководства культурно-мас
совой работой, в результате чего почти 
прекратилось проведение культурных меро
приятий среди молодежи.

Большая работа за отчетный период про» 
делана руководителем сектора физкуль
туры и спорта тов. Мальцевым. Организа
ция выполнила план по сдаче норм ГТО. 
В летний период на стройучастках были 
оборудованы спортплощадки (на ДОК’е 
РМЗ, при общежитиях). Однако на до
стигнутых успехах не следует останавли
ваться, нужно уже сейчас вести деятель
ную подготовку к зимнему спортивному 
сезону.

За отчетный период было проведено че
тыре общих и 23 цеховых комсомольских 
собрания, это говорит о том, что основ
ной фактор в нашей работе упущен. В та
ких организациях, как Капстрой, гараж, 
ДОК, регулярно проходили собрания, зато 
на ремонтно-механическом и бетонно-ар
матурном заводах собрания проводились от 
случая к случаю. Секретари этих органи
заций тт. Казанцев и Ширяев проводили 
собрания только под большим нажимом со 
стороны комитета ВЛКСМ.

В текущем году организация выросла на 
33 человека. Хотя эта цифра роста органи
зации несколько больше, чем в прошлом 
году, все же организация росла плохо, так 
как мы имеем базу для роста в количестве 
500 человек. Это еще раз говорит за то, что

14 октября состоялось отчетно-выборное 
комсомольское собрание треста. С отчет
ным докладом о работе комитета ВЛКСМ 
с февраля по октябрь с. г. выступил секре
тарь комитета тов. Чичигин. Докладчик от
метил, что за истекший период отчетного 
года, ознаменованный бурным под’емом 
промышленности и строительства в нашей 
стране, молодежь Свердловскпромстроя са
моотверженно участвовала в общем деле 
успешного завершения послевоенной ста
линской пятилетки.

Став на вахту мира, комсомольско-моло
дежная бригада плотников Петра Карпен
ко ежедневно выполняла нормы не ниже 
чем на 150 проц., в предоктябрьском сорев
новании эта же бригада решила улучшить 
свои производственные показатели и до
биться выполнения норм на 200 проц. Свое 
обязательство молодые плотники с честью 
выполняют и перевыполняют. Передовика
ми производства зарекомендовали себя 
комсомольцы Леонид Зорин — арматур
щик, Валентин Мастио — станочник 
ДОК’а, тов. Щербак—работник бетонно
арматурного завода и многие другие. В ор
ганизации нет ни одного комсомольца, ко
торый бы не выполнял производственные 
нормы.

Говоря об огромной роли социалистиче
ского соревнования в деле повышения про
изводительности труда, тов. Чичигин зая
вил, что соревнование среди нашей моло
дежи еще не достигло широкого размаха. 
Соцобязательства носят порой формальный 
характер, проверка их производится от 
случая к случаю. Совершенно отсутствует 
соревнование между отдельными комсо
мольцами и молодыми рабочими. Так, на
пример, в комсомольской организации 
ДОК’а ни один член ВЛКСМ не имеет ин
дивидуального соцобязательства. Нагляд
ная агитация на производстве поставлена 
крайне слабо, очень редко практикуется 
выпуск «молний», «боевых листков», а 
секретари комсомольских организаций и 
комитет ВЛКСМ мирятся с этим недостат
ком. Член комитета ВЛКСМ начальник 
бетонно-арматурного завода тов. Дмитриев, 
ответственный за работу производственного 
сектора, проявил полную бездеятельность. 
Он не только устранился от руководства 
сектором, но даже перестал выполнять пер
вый долг комсомольца, тов. Дмитриев яв
ляется задолжником членских взносов.

Далее докладчик отчитался за работу по 
политическому воспитанию молодежи. Ком
сомольская политсеть была скомплектова
на из четырех политкружков с охватом 34 
слушателя. Однако первые дни занятий 
показали, что кружки начали свою работу 
неудовлетворительно. Так, в автогараже 
занятия сорвались из-за неявки слушателей. 
Такие, как комсомолец тов. Терещенко, ко
торый считает себя очень грамотным и не 
посещает политзанятия, забыли об основ
ном комсомольском долге—повышать свои 
политические и общеобразовательные зна
ния. Комитет ВЛКСМ должен принять к 
этим комсомольцам строгие меры, ибо тот, 
кто не учится, — отсталый товарищ, а от
сталым в комсомоле не место.

В 1950 году в школу рабочей молодежи 
пошло учиться 54 человека, из них комсо
мольцев 33, но, к сожалению, приходится 
констатировать, что уже есть комсомоль
цы, которые плохо посещают школу. К при
меру можно взять тт. Шипеева, Бурдукова, 
они уже бросили учиться. Большим позо
ром служит для организации тот факт, что 
среди членов комсомольского актива _£сть 
товарищи, не повышающие своего полити
ческого и общеобразовательного уровня. 
Секретарь комсомольской организации бе
тонно-арматурного завода тов. Ширяев, 

Улучшить работу автотранспорта

комитет ВЛКСМ и секретари комсомоль
ских организаций слабо работали с несоюз
ной молодежью.

За последнее время число неплательщи
ков членских взносов значительно сократи
лось, однако дело с уплатой взносов все 
еще обстоит неблагополучно.

По докладу развернулись оживленные 
прения.

Первым взял слово зам. секретаря коми
тета ВЛКСМ тов. Манаев, отвественный 
за культурно-массовую работу. Он еще раз 
повторил цифры, приведенные в докладе, 
свою плохую работу стал оправдывать тем, 
что в общежитиях нет гитар, шахмат и ша
шек, как будто бы в этом заключается вся 
культурно-массовая работа.

Руководитель школьного сектора комите
та ВЛКСМ тов. Жданкин полностью при
знался в своей бездеятельности, он заявил, 
что в общежитии был всего два раза, а ра
боту по вовлечению молодежи в школу 
вел лишь в автогараже. Тов. Жданкин 
справедливо отметил, что учебе комсомоль
цев и молодежи часто мешают плохие бы
товые условия. Так, например, секретарь 
комсомольской организации гаража тов. 
Доминов живет на Шарташском каменном 
карьере, понятно, что у него уходит масса 
времени на ходьбу из дома на работу и 
обратно. Однако на том же примере можно 
показать, что комсомолец, который стре
мится к повышению образования, не оста
новится ни перед какими трудностями, тов. 
Доминов все же учится и добьется желан
ной цели.

Собрание строго осудило комсомольца 
тов. Жданкина, который, признавшись в 
плохой работе, заявил, что он «капитули
рует».

Секретарь комсомольской организации 
Капстроя тов. Орлова в своем выступлении 
рассказала, что комсомольцы Капстроя, 
большинство из которых живет на Экска
ваторном поселке, часто не успевают прит- 
ти в школу. Необходимо добиться, чтобы 
этим товарищам предоставили общежитие 
на Эльмаше. Далее тов. Орлова сказала, 
что по .вине руководителей отдела техниче
ского обучения комсомолец тов. Карпенко 
не учится. Перед началом учебного года 
тов. Карпенко подал заявление о поступле
нии в строительный техникум, но когда ему 
сказали, что при тресте будут организова
ны вечерние курсы нормировщиков, он ре
шил в техникум не поступать. В настоящее 
же время курсы все еще не организованы, 
и комсомолец не учится.

Комсомолец жилищно-коммунального от
дела тов. Тюнягин заявил:

— Говорили, что в ЖКО есть комсомоль
ская организация, но вот уже более года я 
состою членом этой организации и при мне 
не созывалось ни одного комсомольского 
собрания. Если бы не парторганизация, я 
бы совсем не участвовал в общественной 
работе. Но благодаря коммунистам я был 
привлечен к работе по подготовке к выбо
рам в Верховный Совет СССР и принимал 
участие в кампании по сбору подписей под 
Стокгольмским Воззванием. Что же касает
ся комсомольской организации, то я даже 
не знаю, сколько комсомольцев в ЖКО и 
кто они.

Всего в прениях выступило 9 человек. За
тем собрание перешло к выборам нового 
состава комитета ВЛКСМ. По результатам 
голосования комитет избран из 9 человек в 
составе тт, Доминова, Карпенко, Карповой, 
Лин, Лучининой, Мальцева, Орловой, Оси
пова, Хохряковой.

В заключение собрание приняло развер
нутое постановление, направленное на 
улучшение всей комсомольской работы.

Нечуткое отношение
На-днях мне пришлось расследовать 

жалобу работницы стройуправления Пром- 
строи Анны Афанасьевны Мироновой, ко
торая работает сторожем на. участке, где 
прорабом тов. Збыковский у мастера тов. 
Полева.

. Тов. Миронова имеет грудного ребенка, 
живет в очень тяжелых бытовых усло
виях. Ее квартира, расположенная в селе 
Шарташ, требует срочного ремонта: стены 
комнаты имеют большие щели, двери за
крываются неплотно, стекла в окнах раз
биты, крыша протекает.

Приехав к то®. Мироновой, я застал ее 
дома, так как опа находилась в отпуске.

Оказалось, что она не устраивает ре
бенка в ясли из-за того, что ей прихо
дится очень далеко ходить на работу, а 
ребенка надо кормить через 3 часа, то>- 
есть она лишена возможности поместить 
ребенка в ясли. На работу тов. Миронова 
ходит вместе с ребенком. Так вот и сто
рожат вдвоем государственное добро.

Тов. Миронова работала без выходных 
дней и ей сейчас предоставили «отгул»... 
на. 17 дней.

Я был глубоко возмущен нечутким 
отношением к молодой матери и обра
тился к начальнику участка тов. Збыков- 
скому с просьбой предоставить нормальные 
условия труда тов. Мироновой и помочь 
ей устранить недостатки в быту.

На мое обращение тов. Збыковский зая
вил:

— Не мое дело знать и заниматься 
нуждами рабочих, у меня есть програм
ма—вот это мое дело!

.Кто дал право тов. Збыковскому нару
шать советские законы? Кто дал право 
черствым руководителям отнимать широ
кие права советской матери?

С. ПИМЕНОВ, 
и. о. технического 

инспектора ЦК союза.

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ

„Помощь“
По распоряжению управляющего трестом 

автогараж должен был выделить две наибо
лее сильных автомашины для работы на 
участке домостроения, где дороги находятся 
в плохом состоянии. Начальник эксплоата
ции автогаража тов. Кедрук не решился не 
выполнить распоряжение управляющего, он 
прислал две машины — № 20-51 и 
Кз 20-56. Но тов. Кедрук не рискнул так
же поставить свою подпись под путевками, 
гак как по всем техническим условиям ма
шины нельзя было выпускать из гаража 
ввиду их неисправности. Подписать путев
ку заставили слесаря, выпускника ФЗО.

Понятно, что на участке от этих полу- 
развалившихся машин пе было никакого 
толку. Они возили по три тачки бутового 
камня, причем в каждой ямке буксовали по 
полчаса, одна машина пыталась вытянуть 
на буксире другую, но из этого ничего не 
получилось и приходилось вытаскивать их 
трактором. И вот эта история с вытаски
ванием автомашин из каждой ямки называ
лась помощью участку домостроения.

И. Б., мастер.
Приказом по тресту за строительным 

управлением Машстрой закреплено для 
ежедневной работы 14 автомашин. Каза
лось бы, приказ должен безоговорочно вы
полняться, по на деле машстроевце® еже
дневно ожидают различные неожиданности: 
то вместо 14 машин выйдет 12, то 10. 
Так, например, 10 октября в Машстрое 
работало 12 автомашин, 11 — десять, 
12 — тоже десять, 13 и 14 —• одинна
дцать, 16 — десять.

В результате систематического невыхо
да нескольких автомашин срывается до
ставка материалов: песка, цемента, изве
сти, щебня, кирпича и т. д. А рабочие, 
труд которых зависит от обеспечения 
этими материалами, зачастую простаивают.

18 октября, вместо 14 машин, Маш
строй получил только 12, креме того, ма
шина № 20-85 опоздала на два часа, 
а машина 93-50 — на полтора. Опозда
ние автомашин за последнее время стадо 
системой. А вот 14 октября машина 
№ 20-98, проработав на участках толь
ко один час, ушла в гараж па ремонт 

и так п не возвратилась. Нередки случаи, 
когда шоферы тратят на обеденный пере
рыв вместо положенного часа по ролт-ора- 
два часа.

Создается мнение, что сейчас в автога- 
раже эксплоатацией машин никто серьезно 
не занимается. Это мнение находит под
тверждение в таком факте: начальник 
эксплоатации тов. (Кедрук имеет больнич
ный лист, но, несмотря на это, бывает на 
производстве и пытается выполнять свои 
обязанности. Но когда нужно с тов. Кед- 
руком решить принципиальный вопрос, он 
ссылается па то, что болен. Конечно, бы
ло бы полезнее, если бы тов. Кедрук, имею
щий освобождение от работы, не вмеши
вался бы в производственные дела во вре
мя своей болезни, а руководители транс
портной конторы назначили бы временно 
вместо тов. Кедрука человека, способного 
заменить его.

Это нужно было сделать значительно 
раньше и тогда не было бы случаев, что
бы в разнарядку Машстроя в течение не
скольких дней попадала машина, которая 

не имеет водителя и, значит, не может 
выходить на линию.

Мне кажется, что руководители треста 
должны решить и вопрос: кто обязан отве
чать за полногрузное использование транс
порта. Ведь очень часто на деревообделоч
ном комбинате и заводе железо-бетонных 
изделий неполностью загружают машины. 
А. когда недогруженная машина приез
жает на участок, шоферы требуют, чтобы 
в путевке делалась отметка о полной за
грузке машины. Я считаю, что решить это 
нужно немедленно. Нужно обязать постав
щиков изделий и полуфабрикатов макси
мально использовать автотранспорт, и это 
поможет нам в некоторой степени решить 
вопрос с недостатком транспорта, который 
сейчас ощущается в тресте. В свою оче
редь, в строительных управлениях люди, 

■ занимающиеся приемкой грузов, должны 
усилить контроль за полногрузностыо ма
шин.

П. ЛАЗАРЕВ, начальник 
отдела снабжения Машстроя.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

В ответ на заметку, опубликованную в 
газете Я: 76 от 26 сентября с. г. в от
деле «Обратите внимание», и. о. началь
ника ЖКО то®. Клепинин сообщил, что 
факты, указанные в заметке, подтверди
лись. После ревизии у управляющей дома
ми тов. Александровой обнаружена (боль
шая недостача.

С принятием на должность нового управ
домами тов. Александрова будет немедлен
но от работы освобождена, а стоимость 
недостающего инвентаря с нее будет взы
скана.

Ответственный редактор 
А. Г. ШЕМЕТИЛО.
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